

Una comisión integrada por 61 delegados de la Universidad de Matanzas (UM) participará en el **XIII Congreso Internacional de Educación Superior, Universidad 2022**, a celebrarse en el Palacio de Convenciones de La Habana del 7 al 11 de febrero.

Edgar Borot Peraza, vicerrector de investigación y postgrado de la UM, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que la representación de Matanzas la integran másteres, doctores en ciencias, licenciados, ingenieros y profesores en formación académica de diferentes municipios, lo cual evidencia el movimiento ascendente en la preparación profesional del centro.

Se presentarán ponencias sobre las transformaciones curriculares del último período lectivo, la gestión por la calidad del sistema educativo universitario y experiencias del sector que contribuyen al perfeccionamiento de la educación.

Borot Peraza precisó que el debate académico del espacio permite mostrar el avance del sistema de gestión nacional del Ministerio de Educación Superior e intercambiar vivencias entre los delegados que contribuyan al avance y rectificación de errores de todos los sectores involucrados.

Raydel Valladares Rodríguez, jefe del departamento de eventos de la institución docente, destacó que como parte del Congreso se expondrá un trabajo sobre experiencias en el vínculo entre la UM y las empresas para sectores estratégicos de María de Lourdes Artola Pimentel, doctora en ciencias, el cual se analizará en el I Taller Internacional Universidad-Empresa.

Valladares Rodríguez resaltó como una fortaleza la existencia de la Sociedad Mercantil Parque Científico Tecnológico de Matanzas (PCTM) dentro de la academia, pues favorece el desarrollo de investigaciones encaminadas a innovar y descubrir propuestas para el desarrollo sostenible, aspectos evidentes en varias ponencias de la cita.

El Congreso Internacional de Educación Superior posee una frecuencia bienal, y en esta oportunidad sesionará en un formato híbrido, con talleres virtuales y presenciales que agruparán a personalidades de más de 20 países bajo la premisa de fortalecer el trabajo en la enseñanza universitaria.

«Universidad e Innovación por un Desarrollo Sostenible e Inclusivo» es el lema del **Congreso Universidad 2022**, que prevé como conferencia inaugural la del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, «Gestión de gobierno basada en ciencia e innovación: avances y desafíos».

\*ACN